

Alexander Mänhardt (1963 - 2015)

In tiefer Trauer und Betroffenheit geben wir bekannt, dass unser I
Mänhardt, Richter des LG Salzburg, am 20. Jänner 2015 im 53. Lebensjahr verstorben ist.

Seiner Familie sprechen wir unser tiefstes Beileid aus.

Alexander Mänhardt war engagierter Familienrichter und Standesvertreter, Obmann der Sektion Salzburg und Mitglied des Vorstands der Richtervereinigung sowie der FG Außerstreit- und Familienrecht. Er hat immer mit großer Energie und Weitblick für die Interessen des Standes gekämpft. Den Kampf gegen seine schwere Krankheit hat er gestern verloren. Wir werden ihn schmerzlich vermissen – er hinterlässt eine große Lücke in unserer Mitte. Was ein Mensch an Gute in die Welt hinausgibt, geht nicht verloren.

Albert Schweitzer